



Tulle, le 22 mai 2012

Cher(e) camarade,

Ce 6 mai 2012, l'élection à la Présidence de la République Française de notre candidat François HOLLANDE a ouvert la voie du changement pour notre Pays ainsi que pour l'Europe.

Celui qui fut le 1^{er} en Corrèze est devenu le 1^{er} des Français.

La Corrèze fut exemplaire par son civisme et l'élan qu'elle a incarné durant ces mois cruciaux pour notre avenir.

Je tiens en tant que mandataire de cette campagne en Corrèze, à partager avec toi joie, émotion et fierté et à t'adresser au nom de l'Equipe de Campagne mes plus vifs remerciements.

Ensemble, militants et sympathisants, tous acteurs du changement tant espéré, nous avons, de marché en marché, de porte en porte, de meeting en meeting, de réunion publique en réunion publique construit cette victoire.

Alors que François HOLLANDE, 31 ans après François MITTERRAND, porte le devenir de la France, je pense à ceux qui nous ont quitté et dont l'action militante a permis que la Flamme ne s'éteigne pas.

Je pense à nos camarades qui ont vu deux fois la gauche l'emporter.

Je pense à tous ces jeunes, ces femmes, ces hommes qui, à travers la Corrèze, à travers le pays, ont porté notre projet pour la France.

De nouveau camarade, nous sommes appelés à travers l'enjeu primordial des élections législatives. Soyons mobilisés aux côtés de nos candidats ; Sophie DESSUS et Alain BALLAY pour la 1^{ère} circonscription, Philippe NAUCHE et Shamira KASRI pour la seconde circonscription.

Portons l'Espoir et en permettant par notre action leur victoire, donnons, les 10 et 17 juin prochains, une large majorité au CHANGEMENT.

Amitiés socialistes.

Jean-Marc SEIJO-LOPEZ
Premier Secrétaire Fédéral

www.ps19.org

B.P. 16 – 44, place Martial Brigouleix – 19000 TULLE - ☎ : 05 55 20 26 70 - 📠 : 05 55 20 95 89

@ : federation@ps19.org